

# Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 21 Juni 2025 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

**Lukas 23: 33-43**=> Yesus disalibkan

**Ada tiga kelompok manusia yang berkaitan dengan salib Kristus:**

1. Ayat 33-34= pribadi Yesus (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 03 Mei 2025](#) sampai [Ibadah Kaum Muda Remaja, 10 Mei 2025](#)).
2. Ayat 35-38= orang banyak, pemimpin, dan prajurit (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 17 Mei 2025](#) sampai [Ibadah Kaum Muda Remaja, 07 Juni 2025](#)).
3. Ayat 39-43= dua penjahat (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 14 Juni 2025](#)).

## **AD. 3**

### **Lukas 23: 39-43**

23:39. Seorang dari penjahat yang di gantung itu menghujat Dia, katanya: "Bukankah Engkau adalah Kristus? Selamatkanlah diri-Mu dan kami!"

23:40. Tetapi yang seorang menegor dia, katanya: "Tidakkah engkau takut, juga tidak kepada Allah, sedang engkau menerima hukuman yang sama?"

23:41. Kita memang selayaknya dihukum, sebab kita menerima balasan yang setimpal dengan perbuatan kita, tetapi orang ini tidak berbuat sesuatu yang salah."

23:42. Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja."

23:43. Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya hari ini juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."

Yesus adalah satu-satunya manusia yang tidak berdosa tetapi harus mati di kayu salib untuk:

1. Menyelamatkan dua penjahat.

Penjahat adalah manusia yang hidup dalam dosa dan puncaknya dosa.

Ini sama dengan manusia terkutuk. Seharusnya mereka yang dihukum, tetapi justru diselamatkan dan Yesus yang dihukum.

2. Mengembalikan manusia berdosa ke dalam kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang).

Ayat 39= penjahat menghujat Yesus; tidak menghargai bahkan menolak salib Kristus/kurban Kristus, sehingga tidak mau mengaku dosa malah menyalahkan Yesus yang benar, berarti tidak mengalami pengampunan dosa.

**Akibatnya**: ia tidak bisa ke Firdaus, tetapi binasa selamanya di neraka.

Ayat 40-41= penjahat IIdikembalikan ke Firdaus.

**Syarat untuk kembali ke Firdaus**--belajar dari penjahat II--:

1. Ayat 40-41= harus **percaya kepada Yesus** sebagai satu-satunya Juruselamat, dan menghargai kurban-Nya di kayu salib, sehingga kita mengalami pengampunan dosa.

Setelah diampuni, jangan berbuat dosa lagi, tetapi masuk baptisan air. Penjahat ini tidak sempat masuk baptisan air. Ini adalah jalur khusus. Ia percaya Yesus tetapi selamat sekalipun tidak dibaptis.

Tetapi kita yang mendengar firman dan digerakkan untuk masuk baptisan, lakukan. Kalau tidak mau terus, akan binasa.

Baptisan air yang benar adalah orang yang sudah percaya Yesus dan bertobat--mati terhadap dosa--harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan bangkit--keluar dari dalam air--bersama Yesus sehingga mendapatkan hidup baru/hidup sorgawi yaitu **hidup dalam kebenaran**.

Kita selamat; tidak dihukum dan dibinasakan.

## 2. Ayat 42-43= **mengingat dan meneladani Yesus sebagai Raja.**

Tabiat raja:

- Tidak memelihara banyak kuda= tidak mengandalkan kekuatan daging.

### **Ulangan 17: 16**

*17:16. Hanya, janganlah ia memelihara banyak kudadan janganlah ia mengembalikan bangsa ini ke Mesir untuk mendapat banyak kuda, sebab TUHAN telah berfirman kepadamu: Janganlah sekali-kali kamu kembali melalui jalan ini lagi.*

Perikop: hukum tentang raja.

Kuda menunjuk pada kekuatan daging: kepandaian, kekayaan, kedudukan dan sebagainya.

Artinya:

- Kalau mengandalkan daging, kita akan merasa lebih tinggi dari yang lain--sombong.

Orang sombong pasti akan direndahkan; rohaninya merosot sampai kering dan mati rohani, berarti tidak bergairah lagi dalam perkara rohani: ibadah, berdoa, dan membaca firman.

- Kalau mengandalkan kekuatan kuda, akan kembali ke Mesir.

Artinya: memakai cara-cara dunia; sama dengan menghalalkan segala cara untuk menarik banyak jiwa dalam ibadah; menghalalkan segala cara untuk mendapat uang.

**Akibatnya:** menuju pembangunan Babel; gereja palsu yang sempurna dalam kejahatan dan kenajisan untuk dibinasakan selamanya.

**Yang benar adalah kita menggunakan kekuatan Roh Kudus** untuk mematikan daging yang berdosa, sehingga kita pasti dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna--kegerakan kuda putih--, yaitu kegerakan dalam firman pengajaran yang benar untuk menyucikan gereja Tuhan sampai pada kesempurnaan.

### **Wahyu 6: 1-2**

*6:1. Maka aku melihat Anak Domba itu membuka yang pertama dari ketujuh meterai itu, dan aku mendengar yang pertama dari keempat makhluk itu berkata dengan suara bagaikan bunyi guruh: "Mari!"*

*6:2. Dan aku melihat: sesungguhnya, ada seekor kuda putih dan orang yang menungganginya memegang sebuah panah dan kepadanya dikaruniakan sebuah mahkota. Lalu ia maju sebagai pemenang untuk merebut kemenangan.*

Ini adalah awal kegerakan Roh Kudus hujan akhir dengan satu mahkota.

### **Wahyu 19: 11-12**

*19:11. Lalu aku melihat sorga terbuka: sesungguhnya, ada seekor kuda putih; dan ia yang menungganginya bernama: "Yang Setia dan Yang Benar", ia menghakimi dan berperang dengan adil.*

*19:12. Dan mata-Nya bagaikan nyala api dan di atas kepala-Nya terdapat banyak mahkotadan pada-Nya ada tertulis suatu nama yang tidak diketahui seorangpun, kecuali ia sendiri.*

Ini adalah akhir dari kegerakan Roh Kudus hujan akhir, yaitu memiliki banyak mahkota sampai mahkota mempelel untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

Tanda pelayanan dengan kekuatan Roh Kudus:

- Melayani dalam kesucian, bukan kepandaian dan kekayaan.

- Melayani ibadah pelayanan sesuai dengan jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus yang dipercayakan Tuhan.

Karunia Roh Kudus adalah kemampuan ajaib dari Roh Kudus, sehingga kita bisa melayani Tuhan sesuai dengan jabatan pelayanan dari Dia.

*"Dulu, saya tugas sebagai pengerja untuk mengetik lagu. Lalu datang seorang ahli komputer, dia bilang tidak mungkin bisa dengan program yang saya pakai. Tetapi buktinya jadi. Inilah melayani dengan karunia*

Roh Kudus."

Kejar kesucian! Semakin disucikan, karunia akan semakin bertambah.

- Setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir--sampai meninggal dunia atau Yesus datang kembali. Tidak bisa dihalangi oleh siapapun dan apapun juga, bahkan Setan tidak bisa menghalangi.

### **Letak keberhasilan pelayanan di dalam Tuhan adalah kesucian dan urapan Roh Kudus.**

- Tidak mempunyai banyak istri= tidak dikuasai roh najis yang mengarah pada dosa makan minum dan kawin mengawinkan.

#### **Ulangan 17: 17**

*17:17. Juga janganlah ia mempunyai banyak isteri, supaya hatinya jangan menyimpang; emas dan perakpun janganlah ia kumpulkan terlalu banyak.*

**Yang benar adalah jujur dalam nikah,** mulai dari masa pacaran.

Kemudian, tidak boleh banyak emas dan perak. Artinya: tidak dikuasai roh jahat yang membuat kikir dan serakah.

Kikir= tidak bisa memberi untuk Tuhan dan sesama yang membutuhkan.

Serakah= mencuri milik orang lain terutama milik Tuhan yaitu persepuluhan dan persembahan khusus.

**Yang benar adalah jujur soal uang.**

Kita mengembalikan milik Tuhan dan memberi untuk sesama yang membutuhkan.

Di dalam setiap berkat yang kita terima di dalamnya ada milik Tuhan dan milik sesama yang membutuhkan. Sisanya baru milik kita untuk dinikmati, bukan untuk berfoya-foya.

Tuhan akan jadi penolong dalam nikah.

#### **Ibrani 13: 4-6**

*13:4. Hendaklah kamu semua penuh hormat terhadap perkawinandan janganlah kamu mencemarkan tempat tidur, sebab orang-orang sundal dan pezinah akan dihakimi Allah.*

*13:5. Janganlah kamu menjadi hamba uang dan cukupkanlah dirimu dengan apa yang ada padamu. Karena Allah telah berfirman: "Aku sekali-kali tidak akan membiarkan engkau dan Aku sekali-kali tidak akan meninggalkan engkau."*

*13:6. Sebab itu dengan yakin kita dapat berkata: "Tuhan adalah Penolongku. Aku tidak akan takut. Apakah yang dapat dilakukan manusia terhadap aku?"*

Tuhan menjadi kepala atas rumah tangga. Dia yang mengatur dan menolong semuanya.

- Menyelidiki dan menulis firman pengajaran yang benar. Artinya: **banyak membaca dan mendengar firman Allah sampai mengerti**--ditulis di dahi--, **percaya**--ditulis di hati; tidak berbuat dosa--, **dan melakukannya**.

#### **Ulangan 17: 18-20**

*17:18. Apabila ia duduk di atas takhta kerajaan, maka haruslah ia menyuruh menulis baginya salinan hukum ini menurut kitab yang ada pada imam-imam orang Lewi.*

*17:19. Itulah yang harus ada di sampingnya dan haruslah ia membacanya seumur hidupnya untuk belajar takut akan TUHAN, Allahnya, dengan berpegang pada segala isi hukum dan ketetapan ini untuk dilakukannya,*

*17:20. supaya jangan ia tinggi hati terhadap saudara-saudaranya, supaya jangan ia menyimpang dari perintah itu ke kanan atau ke kiri, agar lama ia memerintah, ia dan anak-anaknya di tengah-tengah orang Israel."*

Bukti mengerti firman: banyak berdiam diri.

Kita berpegang teguh pada firman dan melakukannya sampai daging tidak bersuara lagi.

Contoh: Abraham taat untuk mempersembahkan anaknya.

Kalau taat pada perintah Tuhan, maka Dia yang akan bertanggung jawab. Jangan takut!

**Ketaatan akan membuat pintu sorga dan pintu Firdaus terbuka.**

### **Matius 7: 21**

7:21. *Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.*

Kita sudah semakin dekat dengan Firdaus.

### **3. Menyembah Yesus sebagai Raja segala raja dan Mempelai Pria Sorga dengan kata: Haleluya.**

#### **Mazmur 105: 45**

105:45. *agar supaya mereka tetap mengikuti ketetapan-Nya, dan memegang segala pengajaran-Nya. Haleluya!*

Hanya orang yang berpegang teguh dan taat pada firman, yang bisa menyeru: *Haleluya*.

#### **Wahyu 19: 6-7**

19:6. *Lalu aku mendengar seperti suara himpunan besar orang banyak, seperti desau air bah dan seperti deru guruh yang hebat, katanya: "Haleluya! Karena Tuhan, Allah kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja.*

19:7. *Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorai, dan memuliakan Dia! Karena hari perkawinan Anak Dombatelah tiba, dan pengantin-Nya telah siap sedia.*

#### **Hasilnya:**

- 'indahkannya keluh kesahku'= Raja mengindahkan keluh kesah kita di masa yang sulit, sehingga kita mengalami kuasa pemeliharaan Tuhan mulai sekarang di tengah kesulitan dunia sampai Antikris berkuasa di bumi.

#### **Mazmur 5: 2-3**

5:2. *Berilah telinga kepada perkataanku, ya TUHAN, indahkannya keluh kesahku.*

5:3. *Perhatikanlah teriakku minta tolong, ya Rajakud dan Allahku, sebab kepada-Mulah aku berdoa.*

#### **Matius 25: 34-36**

25:34. *Dan Rajaitu akan berkata kepada mereka yang di sebelah kanan-Nya: Mari, hai kamu yang diberkati oleh Bapa-Ku, terimalah Kerajaan yang telah disediakan bagimu sejak dunia dijadikan.*

25:35. *Sebab ketika Aku lapar, kamu memberi Aku makan; ketika Aku haus, kamu memberi Aku minum; ketika Aku seorang asing, kamu memberi Aku tumpangan;*

25:36. *ketika Aku telanjang, kamu memberi Aku pakaian; ketika Aku sakit, kamu melawat Aku; ketika Aku di dalam penjara, kamu mengunjungi Aku.*

Enam kebutuhan pokok disediakan oleh Raja: makan, minum, papan, sandang, kesembuhan, dan kebebasan. Kita mengalami kebebasan dari penjara, artinya kebebasan dari dosa, sehingga hati kita menjadi damai.

- 'Perhatikanlah teriakku minta tolong'= Raja memberikan kuasa pertolongan yang ajaib untuk menyelesaikan semua masalah yang mustahil dalam hidup kita.  
Dia memberikan masa depan berhasil dan indah pada waktunya.

Musa dari anak budak bisa jadi anak raja; Daud dari gembala dua tiga ekor domba bisa jadi raja. Bukan kebetulan, tetapi kepastian karena ketaatan.

- Kuasa pembaharuan dari manusia daging yang berdosa menjadi manusia rohani seperti Yesus, mulai dari **mulut**.

#### **Lukas 23: 40-43**

23:40. *Tetapi yang seorang menegor dia, katanya: "Tidakkah engkau takut, juga tidak kepada Allah, sedang engkau menerima hukuman yang sama?"*

23:41. *Kita memang selayaknya dihukum, sebab kita menerima balasan yang setimpal dengan perbuatan kita, tetapi orang ini tidak berbuat sesuatu yang salah."*

23:42. *Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja."*

23:43. *Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya hari ini juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."*

Mulut bisa mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. jika diampuni jangan berbuat dosa lagi.  
Kita akan mengalami kuasa pengangkat dari Tuhan.

Dari hidup terkutuk menjadi bersuasana Firdaus.

Jika Yesus datang kembali kita akan diubah menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut

kedatangan-Nya kembali kedua kali di awan-awan yang permai. Kita tidak salah dalam perkataan. Kita hanya bersorak: *Haleluya*. Kita **benar-benar masuk Firdaus**.

Inilah perjalanan ke Firdaus. Manusia terkutuk bisa masuk Firdaus, apalagi kita. Mari, percaya Yesus, bertobat, dan baptisan air. Kita hidup benar.

Kemudian ingat dan teladani Yesus sebagai raja. Kita melayani dengan kekuatan Roh Kudus; tidak dipengaruhi oleh keinginan daging, keinginan jahat, dan keinginan najis, tetapi melayani dalam kejujuran dan ketaatan. Ada apa-apa kita tinggal menyembah Tuhan.

Kita akan mengalami kuasa pemeliharaan, pertolongan, pemulihan, dan pengangkatan sampai kita masuk Firdaus dan Yerusalem baru selamanya.

Tuhan memberkati.